

HUMAS

Hitungan Menit, Warga Serbu Pasar Murah TMMD Kodim Jepara

Agung widodo - JEPARA.HUMAS.CO.ID

Nov 9, 2022 - 18:16



Ratusan Warga Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah Menyerbu Pasar Murah TMMD Reguler ke-115 Kodim Jepara.

JEPARA- Ratusan warga Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo menyerbu pasar murah TMMD Reguler ke-115 Kodim Jepara, yang digelar oleh Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XL Dim 0719/Jepara Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro bersama Kecamatan Donorojo dan PKK Desa Ujungwatu, Rabu (9/11/2022).

Hanya hitungan menit, sebanyak 850 paket sembako yang disediakan ludes terjual setelah diserbu ibu-ibu. Tingginya antusias warga untuk membeli sembako tersebut karena harga yang dipatok jauh lebih murah dibanding dengan harga

normal dipasaran.



Menurut Kepala Desa Ujungwatu, Sungatono pasar murah yang digelar ini menyediakan kebutuhan pokok seperti gula pasir, telur ayam, minyak goreng, beras, tepung dan beberapa komoditi lainnya. Paket sembako ini jika mengambil harga pasar Rp 90 ribu perpaket.

"Karena ini pasar murah, kita jualnya hanya Rp 40 ribu," kata Sungatono, Rabu (9/11/2022).

Dikatakan oleh Kades Ujungwatu, jumlah paket yang telah disediakan bekerja sama dengan Persit KCK Dim 0719/Jepara, sebanyak 850 paket.

Sementara itu, Ketua Persit KCK Cab XL Dim 0719 Koorcab Rem PD IV Diponegoro Ny Pramita M Husnur Rofiq menjelaskan pasar murah yang pihaknya gelar bersama PKK Desa Ujungwatu, bertujuan untuk membantu masyarakat daerah TMMD dalam mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga lebih murah.

"Pasar ini kita ingin membantu masyarakat bagaimana bisa memperoleh kebutuhan dengan harga murah dan gampang diperoleh," katanya.

Pasar murah ini langsung oleh Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro Ny Purnomosidi ditandai dengan pemotongan pita di lokasi stand. Turut hadir di pasar murah TMMD Reguler ke-115 Kodim Jepara ini yakni Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, Forkopimda Jepara, Forkopimcam Donorojo dan Perangkat Desa Donorojo.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : JIS Agung